Deportes

VOLEIBOL • Liga FEV masculina

Primera derrota en casa desde 2008

El Universidad se estanca con el saque y cae con la Politécnica

Universidad Granada Politécnica Valencia

U. GRANADA: Andrés, Javi Melguizo, Juan Moya, Rubén Melguizo, Dani López y Calvache -seis inicial-. También jugaron: Víctor Salas (líbero), Antonio Díaz, David Medina y Pepe Pa-

POLITÉCNICA: V. Montort, J. Montort, Sacristán, Pastor, Ródenas y Valencia -seis inicial-. También jugaron: Luján (líbero) y Rosoiv. Árbitros: Soto y Romero (andaluces). Sin

Parciales: 21-25 (27'), 25-19 (18'), 16-25 (21') y

Incidencias: Jugado en el Pabellón Universitario de Fuentenueva ante 80 aficionados

Redacción / GRANADA

Desde el mes de marzo del año 2008, en el Pabellón Universitario de Fuentenueva no se vivía una sensación similar en el voley masculino. Es el tiempo que llevaba sin perder en casa el Universidad. Los méritos se los lleva el Universidad Politécnica de Valencia, que con más experiencia, superaron a los granadinos en un mal partido de los de Zalyubovska.

El equipo universitario está en plena reconstrucción, que tendrá que reponerse a la ausencia de Juan Moya durante dos meses por motivos académicos, además de a la baja eventual de Fran Cuadrado. Estos cambios obligan a Olena Zalyubovska a buscar un recambio en la recepción. Ayer le tocó asumir ese rol a Víctor Salas, que demostró buenas maneras al asumir esa responsabilidad pero al que le queda camino para ser una garantía.



Un universitario salva el balón de un toque en la red.

Como siempre, el Universidad empezó el partido muy flojo de intensidad arrastrado por sus bajos porcentajes de acierto en el saque. Los granadinos erraron hasta ocho en el primer parcial, lo que prácitcamente le daba un tercio del set a los valencianos. Estos apenas tuvieron que poner sobre el parqué su experiencia para dejar sin opciones al 'Uni' (21-25).

La situación pareció revertirse en el segundo set. El saque, como si fuera un milagro, empezó a funcionar y a darle puntos a los granadinos, que adquirieron confianza y bloquearon el ataque rival (25-18).

La Politécnica se enrabietó y no dio opciones al 'Uni' en el tercero. Más efectivos en el remate, los valencianos se llevaron el set casi sin despeinarse (16-25). En el último, Olena reestructuró el equipo en busca del empate. Situó de receptor a Rubén Melguizo pero el cambio no dio fruto. Se repitieron los errores previos en el saque y la derrota fue un hecho.

Primera División femenina



Una jugadora universitaria remata en un ataque.

De vacaciones con los deberes hechos

Universidad Granada 3 **VP Madrid B**

U. GRANADA: Eva, Silvia Bedmar, Mireia Yara, Celia Bedmar, De Matteis, Aleiandra -seis inicial-. También jugaron: Olga Sánchez (líbero), Almagro, Schars, Quero, Huer-

VP MADRID: La Menza, Marinova, Naves, Caballero, Saucedo y De Morales -seis inicial-. También jugaron: González (líbero) y

Árbitros: Mochón y Fernández (granadinos). Sin amonestaciones **Parciales:** 25-19 (20'), 25-18 (20') y 25-23

Incidencias: Unas 30 personas...

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada mantiene la segunda posición de la tabla clasificatoria después de ganar con claridad al filial del VP Madrid (3-0). Este resultado mantiene a las granadinas en la zona alta a falta de una jornada para que termine la primera vuelta liguera.

Fue un triunfo de mérito ante un equipo llamado a ser más en esta Liga. De hecho, las universitarias sufrieron en el bloqueo y en la recepción de varias fases del encuentro. Los dos primeros sets, sin embargo, se resolvieron con más facilidad de la prevista. Más experimentadas que su oponente, el Universidad encarriló el choque con un 2-0 en apenas cuarenta minutos de juego.

En el tercero, las granadinas se relajaron y eso lo castigaron las madrileñas amenazando con un cuarto set. El técnicoFran Santos cambió la zona de bloqueo al centro, donde el Madrid destrozaba a la universitarias. La ventaja visitante se diluyó con tres puntos seguidos, que deshicieron el inquietante 23-23 del momentos.

BALONMANO • Primera Nacional femenina

22

El Universidad se queda a 'cero'

Advento-Goya María González O María Pérez Marimar Hdez. Rojas Barranco Maite Aldrove Rebeca Saura Mavi Julia Fuentes Raquel Rodríguez Rocío Muñoz Marina Franco Alba Rivas Escamilla Ana Arranz Tudela Beatriz Plaza Ballesteros

Universidad Granada

Árbitros: Martínez Gómez y Molina Medina (granadinos). Expulsaron a Jenny (48') y Raquel Rodríguez (42'). Amonestaron a las locales Maite, Rivas y Ballesteros; y a las visitantes Barranco, Rebeca Saura y Raquel Rodrí-

Parciales: 1-2, 2-4, 4-5, 4-8, 6-9, 6-11 (descanso) 7-12, 11-14, 14-16, 17-20, 18-22 y 22-26. **Incidencias:** Partido jugado en el Pabellón Municipal de Híjar ante unas 50 personas.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada termina el año sin ninguna victoria en su haber después de desaprovechar la última oportunidad de ganar antes del descanso navideño frente al Advento-Goya La Cañada almeriense (22-26).

De nuevo, la falta de experiencia granadina pasó factura en el resultado final ya que, cuando el equipo tuvo la ocasión de acercarse a un gol de las visitantes, tres errores en la circulación de balón propiciaron dos goles del Goya que fueron fundamentales para la

Durante el primer tiempo, el equipo universitario pecó de lentitud en su ritmo de juego, lo que provocó que el Advento-Goya estuviese siempre por encima en el

marcador con ventajas que oscilaron entre los tres y cuatro goles. Esto fue fundamental para el segundo acto. Cuando el Universidad quiso reaccionar, la diferencia se tornó insalvable para las de Pablo Perea.

La agresiva defensa almeriense bajó el pistón, y una mejoría en la intensidad del ataque granadino apretaron el marcador. Tanto, que a un cuarto de hora del final las universitarias pudieron acercarse peligrosamente el marcador. Pero de estar a un gol de distancia, el Advento-Goya alcanzó rápido una diferencia de cuatro goles que sentenció la contienda.

La mejor noticia para el 'Uni' fue el debut de la pivote Ballesteros, de edad cadete y que anotó cuatro tantos en su estreno en categoría absoluta.



La defensa almeriense castigó duramente a las granadinas.